
  “今年区人民法院工作报告内容
详实，在服务新区经济发展、社会大
局稳定方面提供了坚强有力的司法
保障。”6月29日，聆听了区人民法院
工作报告后，山东仁安律师事务所主
任安民感慨道。
  2019年，区人民法院在维护社会
和谐稳定和推动法治新区建设方面
多措并举，取得了良好的审判效果和
社会效果。执行力度不断加大，执结
率不断提升，维护了当事人的合法权
益；便民措施不断加强，方便了诉讼
参与人，提高了诉讼效率；“繁简分
流、轻重分离”措施缩短了结案周期，
高效化解了各类纠纷，得到省高院的
充分肯定和认可。
  区人民法院工作报告以大量详实
数据展现了法院一年工作的方方面

面，体现了人民法院在新时代的新风
貌、新作为，每一组数字的背后都凝结
了法院法官们辛劳的汗水，也是司法
为民的具实体现。安民期望法院继续
推进司法整体水平，维护好“社会公平
正义的最后一道防线”，为建设开放、
现代、活力、时尚新区作出更大贡献！
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区政协委员、山东仁安律师事务所主任 安民

守好公平正义的最后一道防线

区政协委员、山东青衡律师事务所主任 韩德俊

进一步提高履职能力和执业水平

  “区人民检察院的工作报告很务
实，通过多个案例和数据来反映工作内
容和成效，内容很吸引眼球。”6月29日，
山东青衡律师事务所主任韩德俊说。
  “区人民检察院的工作报告中有两
个方面令我印象深刻。”韩德俊告诉记
者，一是区人民检察院的“一案三查”：
既要查黑恶势力，又要查黑恶势力背后

的“关系网”和“保护伞”，还要倒查党
委、政府的主体责任和有关部门的监管
责任；另一方面是“两个一律”：对涉黑
涉恶犯罪案件，一律深挖其背后腐败问
题，对黑恶势力“关系网”“保护伞”一律
一查到底，绝不姑息。
  “疫情防控期间，区人民检察院
各项工作做得非常到位。”韩德俊表
示，从报告中不难看出，区人民检察
院充分发挥各项检察职能，主动服务
疫情防控大局，开辟“绿色通道”，助
力企业复工复产。
  “作为一名律师政协委员，我将以
区人民检察院的工作作风为榜样，进
一步提高委员履职能力和律师执业水
平，为西海岸新区的发展贡献力量。”
韩德俊说。

文/图 本报记者 王培珂

 区政协委员、青岛海德信财务咨询有限公司总经理 吴海萍

用专业知识助推诚信体系建设
  “本次会议让我倍感振奋和鼓舞。
作为一名政协委员，我深感使命光荣、
责任重大，会后我将认真深入学习会
议精神，在自己的工作领域勇当排头
兵，积极主动参与到爱心捐助、宣传引
导、医患救治、复工复产、帮企纾困等
工作中去。”6月29日，青岛海德信财务
咨询有限公司总经理吴海萍说道。
  2020年特殊的开局，对全世界、对
全国全省全市、对新区来说，都是极不
寻常的。面对来势汹汹的新冠肺炎疫
情，以习近平同志为核心的党中央坚
持人民至上、生命至上，团结带领全党
全国人民迎难而上，坚定信心、同舟共
济、科学防治、精准施策，为世界抗击
疫情树立了榜样。吴海萍表示，“我们
每个人都要在挑战中接受挑战，在竞
争中展现担当，努力为新区高质量发

展作出贡献。”
  “今后，我将运用专业知识、站在
专业视角、发挥专业所长，重点围绕诚
信体系建设，在如何通过树立诚信品
牌，促进企业发展等方面，寻找新方
向，积极为新区发展提供政协‘方案’，
贡献政协‘智慧’。”
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  “听完政府工作报告后，我感触
颇深。报告详实客观总结了西海岸
新区经济社会发展取得的成绩和变
化，让我备受鼓舞。”6月29日，区自然
资源局高级工程师王化盛告诉记者。
  王化盛认为，过去一年，西海岸
新区在自然资源管理空间规划领域
更加有力地落实四个新区建设发展

目标，在资源配置和管控方面为新区
发展提供了坚实保障。“我们在海洋
活力区城市设计和重点项目建筑设计
方面推进‘向规划要价值，向设计要精
品’的理念，促进了一批精品建筑落地
活力区。”王化盛说，把产品做成艺术，
把建筑做成文化，将规划设计在潜力
挖潜和价值提升方面的作用延展到最
大，让规划设计为城市注入灵魂的效
果不断显现。
  “下一步，我们将继续落实规划
也是生产力的理念，让同样的土地发
挥更大价值，让同样的投资发挥更大
效益。”王化盛表示。“作为规划建设
系统的政协委员，在以后的工作中，
我要认真履职尽责，积极建言献策，
为新区建设增砖添瓦。”
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让规划设计为城市注入灵魂
区政协委员、区自然资源局高级工程师 王化盛

委员建言
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  6月29日，听完政府工作报告后，
青岛福瀛商业发展有限公司总经理
焦玮玮备受鼓舞。过去一年，我区实
现了地区生产总值3554.4亿元，综合
实力位居国家级新区前三强，全市综
合考核“六连冠”，这些成绩让她对新
区的经济发展充满了信心。
  “今年的政府工作报告分析形势

精准透彻、目标举措科学务实，尤其
是报告中提出的大力支持民营经济
发展的各项措施，坚定了我们民营企
业稳健快速发展的决心。”焦玮玮说，

“今年因为疫情，各行业都受到不同
程度的影响。福瀛集团勇担社会责
任，进行了120万元的慈善捐款，减免
了经商业户300多万元的租金，以支
持业户渡过难关。同时，采取多项措
施应对疫情对集团各产业的不良影
响，使企业能够稳健发展。”
  大会结束后，福瀛集团将认真学
习政府工作报告，面对新形势、新机
遇，科学制定、规划企业发展路线，脚
踏实地创新发展，以实际行动把企业
经营好、发展好，为西海岸新区的建
设和经济发展作出更大的贡献。
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区政协委员、青岛福瀛商业发展有限公司总经理 焦玮玮

以高质量履职助推高质量发展

区政协委员、青岛众诚顺达汽车服务有限公司董事长 宫建

  “作为经济界政协委员，会后，我
将紧跟工委（区委）、管委（区政府）的
新部署，更加主动地融入全区经济社
会发展大局，努力在提升企业的市场
应变力和竞争力上下功夫，以高质量
履职助推高质量发展。”6月29日，青岛
众诚顺达汽车服务有限公司董事长、
党支部书记宫建说道。
  宫建认为，今年的“两会”是在全
区上下众志成城、共克时艰，奋力夺取
疫情防控和经济社会发展“双胜利”、
决战决胜全面建成小康社会关键时期
召开的一次重要会议。尤其是面对突
如其来的疫情，工委（区委）、管委（区
政府）统筹推进疫情防控和经济社会
发展各项工作，有力有序推动复工复
产、复学复课。“特别是减税降费的惠
企政策，让我们中小微企业受益很大，

更加坚定了我们的信心和决心。”
  宫建表示，“今后我将更加关注民
生，聚焦乡村振兴、社会治理等群众普
遍关心关注的热点难点问题，经常性深
入一线，尽可能多地了解情况、听取民
声，及时反映真实情况，提出切实可行
的对策建议，为新区发展作出应有贡
献！”  文/图 本报记者 王培珂
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